

**Man schließt die Augen der Toten behutsam,  
nicht minder behutsam muss man die Augen der Lebenden öffnen.**

*Jean Cocteau*

Wir gedenken der Menschen, die wir 2019 verloren haben.

Adolf	Christa	Jürgen	Tadeu
Alexander	Dennis	Karl-Heinz	Thomas
Alexander	Ernst	Klaus-Peter	Thomas
Alexandra	Frank	Mathias	Thomas
Alojz	Gerd	Matthias	Thomas
Andre	Hans-Bernhard	Miodrag	Thomas
Andrej	Herbert	Monika	Uwe
Anke	Inge	Patrick	Vincenzo
Anne	Ingo	Rainer	Werner
Argirios	Irma	Sandra	Wolfgang
Arpad	Jackie	Stefan	Wolfgang
Benjamin	Jaroslav	Stephan	
Bernd	Joachim	Steven	
Berndt	Jürgen	Susanne	

AIDS-Hilfe Frankfurt e. V. und die Frankfurter Schwerpunktpraxen

1. Dezember 2019 – Welt-AIDS-Tag